

SYU1です。第3回:デイドリーマーよ大志を抱け

☆—————☆

人生は飛び方しだい！

自分で立ち「自由へ疾走」するための招待状

☆—————☆

###name###さん

こんにちは。

今日もおしゃれなカフェで

優雅に作業している電子遊牧民のSYU1です。

今回もメールをお読みいただき

ありがとうございます！

いきなりですが、###name###さんは

映画って好きですか？

私は以前映画館で観た実写版「進撃の巨人」

をレンタルして再び感動しています。

「運命に挑め。戦わなければ勝てない」

という言葉が出てくるのですが

ネットビジネスで成果が出始めた頃の私に大きな刺激を

与えてくれた作品でした。

ちなみに、その言葉が書かれたチラシは

今も部屋の壁に貼って毎日眺めています(笑)

音楽や映画など何でもいいんですが

###name###さんが

心を動かされたものって、

私がおこなっているサイトアフィリと

一見関係ないように見えても、知らず知らずのうちに  
感性や気づき力を高めてくれます。

サイトの記事やこうやってメルマガを書く際など役立つ時があるので

###name###さんもぜひ色々な芸術に触れてみてくださいね。

私が毎回、お送りする情報と並行しながら

頭と心で栄養を吸収して

どんどん進化していきましょう。

少し前置きが長くなりましたが、前回のメールでは

ナポレオン・ヒル博士の「思考は現実化する」や

トップ YouTuber・ヒカキンさんを例に

- ・自分が求める富によって人生が決まる
- ・自分の資産の軸を見つける

ことについてお話ししました。

###name###さんもメールを

読んで思ったり感じたことがあれば

遠慮なく私にメッセージくださいね。

メールへの返信がすでに「行動」の第一歩ですし

自分の言葉を外に出すことによって

さらに知識が定着します。

また、私がネットビジネスを教えている方々を見ても

積極的に質問やコミュニケーションされている方は

稼いでいくスピードが速いなと感じています。

「こんなこと質問してもいいのかな？」と思うことでも  
質問が出てきたこと自体がいいきっかけですし  
ぜひ気軽にメッセージいただけたら。

さて、今回のテーマは「稼ぐための心構え」について。

前回のメールでお話した「思考は現実化する」にも通じますが  
成功とは切っても切れない関係です。

1 回目のメールではまず  
『月収 10 万円』  
を目標にということでしたが、

その目標を最短で達成するのに  
影響力「大」ですので  
じっくりと読んでみてくださいね。

そして、  
メールの最後には課題ということで  
今回の内容をより深めた「マインドセット」  
というものについて動画で紹介します。

ということで  
今回は以下のテーマについて  
お話します。

====

1. デイドリーマーよ大志を抱け
2. 正攻法こそ成功法！

====

では、始めていきますね。

## 1. デイドリーマーよ大志を抱け

忌野清志郎さんが所属していたバンド・タイムズの曲に  
「デイドリームビリーバー (Day Dream Believer)」という歌があります。

.....

ずっと夢を見て、今も見てる。  
僕は、Day Dream Believer そんで彼女はクイーン。

ずっと夢を見て安心してた  
僕は Day Dream Believer そんで 彼女はクイーン

.....

CM などでも使われることが多い曲ですが  
###name###さんをご存知でしょうか？

歌詞の中に出てくるデイドリームというのは日本語に訳すと「白昼夢」といって

目覚めている状態で夢の中にいるような体験や、現実から離れて何かを考えている状態  
をいいます。

すでに別れた彼女が今もいるような感覚  
になっている様子が伝わってくる曲ですが

主人公はデイドリーム(白日夢)に浸りきっている感じです。

曲の解釈が正確かどうかというのは置いて、  
ネットビジネスをやっている人の中でも

こんな「夢の中状態」に陥っている人は多いとよく聞きます。

この業界には色々な情報があふれ返っていることを前回のメールでお話しましたが

ネットビジネスの手軽さというイメージのみをピックアップして  
「何もせずに1週間で月収100万円！」

みたいなキャッチコピーを見ることがよくあります。

そして、そんなキャッチコピーにつられて  
ノウハウだけを常に追いかけている  
「ノウハウコレクター」という人が多いのも現状です。

新しく出たノウハウに  
飛びつき実践するのはいいのですが

少しやって結果が出なければまた他のノウハウを試し  
その繰り返しという状態。

こうした状態になるのは  
情報をただ受け取るだけで安心しきっていることが一つの原因です。

新しい知識やノウハウを取り入れること自体は悪くないのですが

もっと大きな問題は  
「楽をすることばかりに意識が向いていること」  
ではないでしょうか。

次々と新たなやり方が出てくる  
ダイエットなんかもまさにそうですね。

以前、ものまねタレントの松村邦洋さんが  
ダイエットに挑戦しても続かなかった過去をテレビで語っていました。

その原因は自分に甘くすぐに挫折してしまう性格  
からだったとか。

しかし、そんな松村さんは体調に大きな異変が現れたのをきっかけに

「さすがにこのままではまずい」  
と思いその後 48 kgも体重を落とすことができたそうです。

人間なかなか本当に危ない状態にならないと  
意識も変わりにくいものですが

ダイエットと同じように成果を出すためには「自分の力で稼ぐ」  
という大きな志を抱いて意識を変えることが必要。

デイドリームビルバーの歌詞のように  
夢の中に浸るのも時にはいいかもしれませんが

これではいい大人が自分の力で立てるはずありません。

私も今でこそ、サイトの記事を更新もせずに  
月収 10 万円以上を稼ぐサイトを  
いくつも増やすことができますが

実際に稼げるようになるまではほぼ毎日コツコツと記事を書いたり  
ある程度自分の力をかける必要がありました。

一瞬で稼げるわけではない、けれどもその仕組みを地道に作っていけば自動的に収入を得ることも可能だと私自身感じてきたのでその経験を###name###さんにお伝えすることができます。

隣の芝生は青く見えるなんてこともあるかもしれませんが、まずはいったん「今、ここ」に集中することが大切。

そして###name###さんが  
ノウハウコレクターにならないような  
ネットビジネスへの取り組み方を伝授していきますね。

## 2. 正攻法こそ成功法！

先ほど、ネットビジネスを始めたものの  
ノウハウコレクター状態になっている人が多い  
ということをお話しましたが

ネットビジネスというのは  
色々と新しい情報が出てきても  
やるべきことというのはそれほど変わりありません。

その方法というのは

「正しい方法を学びながら、継続していく」  
ということ。

そして、その方法でなぜ収入が発生するのか  
を理解しておかなければいけません。

私が実践しているサイトアフィリエイトで言えば  
自分のサイトにいかにアクセスを集めるかが収益につながります。

また、その点をしっかり押さえておけば会社の仕事などよりはるかに短時間で効率よく稼ぐことも可能。

私は筋トレしたり、合気道を習っているのですが  
やっていてネットビジネスと似ているなとよく感じます。

体の動かし方一つをとっても最初は本や師匠の教えどおり  
忠実にフォームを「守る」必要があります。

最初から自分流でやってしまうと  
大きなケガ(失敗)をする可能性もあるからですね。

そして、徐々に自分なりのコツがつかめてきたら  
それをいい意味で「破り」自分に合ったスタイルへ改良。

さらに最後には独自の流派に昇華させ師匠から「離れ」  
ジムや道場を開いて独立なんてこともできるわけです。

守る、破る、離れる  
という三つの段階は『守・破・離(しゅ・は・り)』  
という言葉で表されますが

これはネットビジネスにも共通する考え方なので、  
ぜひ###name###さんも  
意識しておいてください。

私自身この段階に沿って  
最初は泥臭いと感じながらも  
とにかく続けることを大切にしてきました。

ネットビジネスには様々な稼ぎ方がありますが、  
ノウハウ自体に注目するのではなく

サイトアフィリがアクセスを集めることで収益が発生するように  
なぜその方法で収益が発生するのかを理解するのが大切。

そして、地道に実践していれば  
1記事で5000アクセス超えなんてことも出てきます。

私はサイトアフィリを始める前、趣味でブログをやっていたことがあるのですが  
その頃は1ヶ月で1000アクセスを超えることさえありませんでした。

それが本質的なノウハウをちゃんと学び始めてから、1日に1000アクセス超え  
なんてことは当たり前になり完全に意識が変わりました。

会社で働きながら、1日に5千円以上給料を増やそうと思うと  
残業時間が増えるのみですが

ネットビジネスでしっかりとした土台を作っておけば  
1日に5千円や1万円以上の収入を手軽に得ることも難しくありません。

正しい方法で続けていけば  
経済的にも自分の能力も他の仕事よりあつという間に  
伸びていきます。

ただ、最初に誰から学ぶかということは重要です。

最初にお話したようにこの業界ではネットビジネスの  
手軽さのみを強調した業者も多いですし、

筋トレのように誤ったフォーム(方法)が身についてしまうと  
そこから戻るのも面倒に感じてしまいますから。

しかし、私のメールを読んでいる###name###さんには  
そんな回り道をする必要がないように

私が試行錯誤した経験から得たことも含め  
無理なくステップアップできるようお伝えしていきます。  
(今回お話したように実際やるかやらないかは###name###さん次第です。)

結局裏技とかではなく「正攻法が成功法である」という  
非常にシンプルなことが大事です。

ハートは熱く、ブレることないスタイルで  
自由へと突っ走っていきましょう。

では、お待ちかねの  
プレゼントをお渡しします。

今回はネットビジネスを学ぶにあたっての「心構え」  
にスポットを当てた動画となっています。

タイトルは『心の刃を研ぐ！シンプルマインドの育てかた』

今回のメールで触れている部分もありますが、  
それをより深い所まで解説した内容です。

###name###さんも聞かれたことがあるかもしれませんが  
「マインドセット」という言葉が初めて出てきます。

これまでの自分にはない知識を得たり行動を起こすには

「新たな」初心に帰る必要があります。

成功するには避けては通れない内容なので  
自分の中で定着するまで繰り返し聴いてみてください。

『心の刃を研ぐ！シンプルマインドの育てかた』

→URL

動画を見て、###name###さんが何か気づいたことなどあれば  
私にメールしてみるのも行動の一步です。  
(このメールに直接返信してもらえれば OK です。)

では、今回はここまで。

P.S.

今回のメールで紹介した松村さんのダイエットについて

最初、松村さんはウェイトトレーニングや食事制限など色々とされたそうですが  
中でも効果的だったのが女性誌「CanCam」を読みながら、夜中の公園を歩くという  
「CanCam ダイエット」だったそうです(笑)

女性誌ってけっこうな重さがあるのでトレーニングになるのと、  
そうやって頑張っていたら美人モデルに励まされてる感じがしてやる気になり  
結果 48 kgも体重を落とすことができたんだとか。

かなり妄想していますが、これって大事なことなんですよ。

理想の未来を実現するのってある意味どれだけ妄想できるか  
ということでもあるし  
誰も思いつかなかったような発想を生み出すのにもつながります。

ただ、妄想に浸り過ぎるとデイドリーム状態になってしまうので  
そこはしっかり現実と向き合いつつ進めていきましょう。

それと、前回のプレゼントは  
簡単なアンケートに答えると GET できるので

###name###さんがまだ回答していないというのであれば  
こちらからどうぞ。

『ステップアップアフィリエイト！』アンケート企画  
⇒URL

今は個別でメッセージいただければお話する機会を作らせてもらっているので、  
メルマガの感想・気になることや質問などあれば  
いつでもお気軽にご連絡くださいね。

では、また次のメールでお会いしましょう。

☆—————☆

発行者 : SYU1

連絡先 : メールアドレス

運営ブログ: ブログ URL

Youtube : 動画サイト URL

配信解除リンク: URL

☆—————☆